



Und ab geht's: Die Kinder werden aus der Tagesstätte in den nächsten Lebensabschnitt gerollt – draußen vor der Tür wartet in sechs Wochen die Schule. rnk

Mit Schwung ins Schulleben gerollt Abschiedsfeier am Kleistring

Obernkirchen. Sehr schwungvoll und obendrein noch höchst symbolisch haben gestern 19 Kinder im Rahmen einer Abschiedsfeier die Tagesstätte am Kleistring verlassen: Sie gehen nach den Sommerferien in die Schule. Die Erzieherinnen um Leiterin Maren Witte hatten zwei Turnbänke und ein lange Brett so gestellt, dass sich eine Strecke ergab, auf der die Kinder auf einem eigens dafür gebastelten und passgenauen Schlitten bis vor die Tür des Kindergartens rollen konnten: Hier wartet jetzt der nächste Schritt im Leben, die Schule eben. Zuvor hatten die Eltern der Schulkinder den Erzieherinnen gedankt und als Geschenk einen Sonnenschirm übergeben. Bereits zum vierten Mal wurden die Kinder „hinausgerollt“. Und als alle 19 Kinder – begeistert angefeuert von Eltern und den anderen Kindern – das Ritual überstanden hatten, da waren sie zu hören, die Rufe nach „Maren, Maren“. Chefin Maren Witte ließ sich nicht lange bitten, schnappte sich das Rollbrett – und raste ebenso schwungvoll wie ihre Kinder die Strecke hinunter. rnk, nth

„Asia Minh Thu“: Imbiss mit Partyservice



Obernkirchen. Ihre Feuertaufe im Praxistest hat das Team von „Asia Minh Thu“ bereits bestanden. Für eine Hochzeit hatte ein Obernkirchener ein Büfett für 100 Personen bestellt – kein Problem für die Aisa-Mannschaft. Gemeinsam hat das Team auch den stark heruntergekommenen Imbiss an der Rinelner Straße saniert: mit viel Blick für das Detail, das Innere gleicht eher einem Restaurant. „Aber wir sind ein Imbiss“, erklärt Thuy Duong Nguyen, „mit den entsprechenden Imbisspreisen.“ Frische Ware, versteht sich von selbst. „Etwas anderes verarbeiten wir nicht“, sagt Thuy Duong Nguyen und verweist auf die Ente. Die stamme aus Hongkong und nicht aus Thailand wie sonst üblich: Das Fleisch sei spürbar saftiger. Das „Asia Minh Thu“ bietet neben einem Abholservice mehr als 20 Sitzplätze im Imbiss und einige weitere Plätze im Außenbereich. Außerdem gibt es neben der Speisenauswahl aus China und Thailand auch einen eigenen Partyservice. Geöffnet hat der Imbiss von 11.30 bis 15 Uhr und von 17 bis 22 Uhr. Am Sonntag ist von 12 bis 22 geöffnet. Das Bild zeigt das Team: Thuy Duong Nguyen, Nguyen Van Uyen, Nguyen Quang Hai, Vu Thi Ngan und Thuyet Nguyen Van. rnk / pr.

Ausflug zu „Tarzan“

Obernkirchen. Am 1. November fährt der Kneipp-Verein Obernkirchen mit der Firma Mühlmeister zum Musical „Tarzan“ nach Hamburg. In dem Musical wird die weltberühmte Geschichte eines jungen Mannes, der auf der Suche nach seinen Wurzeln um sein Schicksal kämpft und seine große Liebe findet. Das gesamte Theater wird in eine faszinierende Dschungelwelt verwandelt: Spektakuläre Szenen voller Dynamik, die mitreißende Musik von Phil Collins und Momente voller Gefühl einer Liebe zwischen zwei Welten. Für die Fahrt sind noch Plätze frei. Auskunft erteilt Maria Hoffmann unter (0 57 24) 31 49. r

OBERNKIRCHEN

Heute

Jugendfeuerwehr Gelldorf: Dienst, Feuerwehrgerätehaus, Schulstraße, 17.30 Uhr.

MTV Bike On: Tourenrad, Treffen Marktplatz, 18 Uhr.

TSV Krainhagen: Top Fit, 18.45 bis 19.45 Uhr. Gymnastik für Damen, 20 bis 21 Uhr, Vereinshalle TSV Krainhagen.

Petticoats & Co: Training Grundschule Krainhagen, 19.30 Uhr.

TSC Gelldorf: Training für Erwachsene 18.15 bis 19.45 Uhr und 19.45 bis 21.15 Uhr, Gelldorfer Krug.